

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



鈴木まもる県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

「県民の連携で豊かな社会づくり」を訴え、だれもが住んで良かったと思える街を目指して政治活動に打ち込んでいる鈴木衛県議(市川市選出、2期)は、2月県議会予算委員会で発言を求め、子育て支援、高齢者・障害者福祉について県の施策を質しました。子どもの医療費助成では県民の要望が多いとして、補助の拡大を要望しました。鈴木県議の質疑と県担当者の答弁をお知らせします。

鈴木議員 国の平成25年度の一般会計予算は、92兆6115億円となっています。しかししながら、バブル経済の時に60兆円近くあった税収は、40兆円余りに落ち込んでしまったままである。これに対して、年金・医療などの社会保障関係費は2兆1224億円で、一般会計予算の31・4%を占めている。地方交付税交付金と国債費等を除いた一般歳

4兆3億円に対し、14・7

増加する社会保障関係費

鈴木議員 国の平成25

年度の一般会計予算は、92

兆6115億円となっていました。しかしながら、バブル経済の時に60兆円近くあった税収は、40兆円余りに落ち込んでしまったままである。これに対して、年金・医療などの社会保障関係費は2兆1224億円で、一般会計予算の31・4%を占めている。地方交付税交付金と国債費等を除いた一般歳

も、市町村への支援の強化など義務を果たしていく必要があると考える。

人口の高齢化、働く現役世代の減少、家族形態や地域の変化などに伴い、年金や医療、介護等の社会保障

も、市町村への支援の強化など義務を果たしていく必要があると考える。

人口の高齢化、働く現役

世代の減少、家族形態や地

域の変化などに伴い、年金

や医療、介護等の社会保障

<p



議論担当者の答弁を聞く 鈴木衛議長

特養の整備を急げ 入居待機者1万8000人超

00万円の補助金を加算支出し、定員の拡大を図つてきたと認識をしている。新年度も一人あたり400万円の補助金単価が維持されるとのことだが、この措置の新年度に予定されている場所とそれぞれの増加定員数はどうなっているのか。

鈴木議員 保育園は、障害児を専門に受け入れる施設ではないが、障害の程度が中程度である障害児の受け入れを促進するため、昭和49年度より障害児保育事業において保育園に保育士を加配する事業が国庫補助事業として実施してきた。

この障害児保育事業については、事業開始より相当の年数が経過し、保育所における障害児の受入れが全国的に広く実施されるようになつたため、平成15年度よ

備の一環として保育園の整備の確保とともに、障害児保育のための保育士の加配に対する支援が必要と考えることが、県の対応はどうか。

**チーパス普及
カード有効期限の
延長が必要不可欠**

要望 鈴木議員 徐々にこの事業が浸透し、参加する店舗、事業者も増えている中で、使用期限の延長が見込めなければ、新規の店舗等の拡大も図れない。

身体障害者手帳

身体障害者手帳

「身体障害者手帳」について市町村の処理を含めて50日間を要するものとされている。交付までの期間が長くなるればなるほど、その間、必要な支援を受けることができなくなる。日常生活に必要な移動支援サービス、車椅子や歩行補助杖等の補装

急げ
の人が超
具費支給制度 福祉タクミー^ー 利用サービスなど必要な
サービスを受けられず、日々の
生活に影響を受けること
になると相談を承っている
日常生活に支障がない
ように、身体障害者手帳が
早期に交付されるように職

障害福祉課長 身体障害者手帳については、申請から交付までの標準処理期間として、50日と定めておりますが、限られた人員の中で事務処理方法を見直すにより、少しでも早く交はできるよう対応しております。

手帳交付までの期間が長くなれば、その間の必要な支援を受けることに支障が生じる。手帳の早期交付に引き続き努力いただくよう要望する。

高齢者福祉課長 400
万円の補助単価は全国トップクラスのものであり、特別養護老人ホームの整備促進に効果を上げていると想いますが、平成27年度以降の補助単価について、は、今後の人所待機者数や整備の進捗などの状況に応じて検討してまいります。

県の支援は、高齢者施設に十分に配慮していくなければならない。県民の要望をしっかりと反映するよう要望する。

また、消費税率の增收は、子育て支援や医療介護等の保障の充実、既存の社会保障の安定化に充てるととされており、今回、一疑したそれぞれについて県民福祉向上のために今後の予算配分に十分に考慮するよう要望する。

している子育て家庭優待カード「チーパス」の有効期限が、平成27年3月末となつてることから、新年度予算案に新カード作製費用や広報費用を含め、前年度に比べて1464万8千円増額となる2549万3千円を計上しているところです。

鈴木議員 チーパス事業を継続へ今後、事業の拡充にどのように取り組むのか。

健康福祉部長 県といたしましては、引き続き協賛店の拡大に努めるとともに、「チーパス」カードの更新時

せやかな交付必要

員の増員、民間への業務委託の活用、ICTの活用などの対応を新年度の予算において予定しているかごう。

す。今後とも、速やかな手帳の交付に努めることとし、また、他県における取組を調査するなど、早期に交付す。

市50床、大網白里市60床、
睦沢町50床です。

高齢者福祉では、「入所施設の充実」が22・6%と要望が高い。

事業者が着実に増え、認知されつつある。